

El canal Júcar-Turia vuelve a registrar un sabotaje

Unos desconocidos vuelven a abrir las compuertas y provocan que la CHJ pida un refuerzo de la vigilancia policial a la Delegación del Gobierno

🕒 01:10 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



JOSÉ SIERRA VALENCIA ?

El canal Júcar-Turia, que abastece a la ciudad de Valencia, fue sabotado ayer por segunda vez consecutiva provocando la pérdida de miles de litros de agua a través del barranco de Chiva.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, se puso ayer en contacto con el Delegado del Gobierno y responsable de seguridad ciudadana, Ricardo Peralta, pidiéndole un refuerzo de la vigilancia policial para que no

vuelva a producirse un nuevo incidente, según confirmaron a Levante-EMV fuentes de este organismo.

Las primeras investigaciones apuntan a que los autores de estos actos vandálicos están utilizando un volante robado en alguna de las casetas del canal, lo que justifica la "facilidad" con la que los responsables de estos hechos logran mover un compuerta que requeriría, sin este dispositivo, un esfuerzo titánico. Además del refuerzo de la vigilancia, la CHJ valoraba anoche una intervención de urgencia para bloquear las compuertas de modo que fuera imposible abrirlas.



Barranco del Poyo o de Torrent con el caudal vertido . josé aleixandre